
CAP AUDRESSELLES

TOUTE une équipe pour TOUS les Audressellois

Native de Boulogne-sur-Mer, j’ai aujourd’hui 36 ans.
Je suis mariée et j’ai 2 enfants. 
J’exerce mon métier de médecin au sein de l’éducation 
nationale. 
Les randonnées, le tennis , le cinéma et la musique sont les 
différents loisirs que je pratique aujourd’hui en famille.

Je me suis installée à Audresselles il y a 9 ans après avoir 
terminé mes études. Mes 2 fils y sont nés, ils vont à 
l'école du village.
Je suis d'ailleurs représentante des parents d'élèves de 
cette école.

Sandrine Fasquel

J'aimerais porter un vrai projet pour l'école, 
en fonction des effectifs , soit rénover soit 
construire des locaux adaptés, fonctionnels, 
pour que les enfants et les enseignants 
puissent travailler dans de bonnes conditions.

En septembre prochain, la réforme des 
rythmes scolaires s'appliquera, il sera donc 
important de la mettre en place de façon 
cohérente , concertée et avec des activités à 
proposer intéressantes.

Je pense que l'équipe de Cap Audresselles est 
motivée. Venant d'horizons différents, les 
membres de cette équipe apporteront leur 
expérience, au sein de commissions, pour que 
tous les audressellois s'y retrouvent et pour 
que des projets aboutissent.

S.F


